



Familles à énergie positive

publié le 13/12/2017

Dans le cadre de l'EPI « parcours citoyen » (transition énergétique et developpement durable) qui a pour objectif de permettre à nos élèves de 5ème de s'engager dans le projet de devenir des eco-citoyens dans le collège et dans leur vie quotidiennes.

Cinq élèves et leur familles se sont engagé dans l'operation « familles à énergie positives ». Il s'agit d'un défi pour les familles de faire diminuer leurs consommations énergétiques par des gestes du quotidien, avec l'aide de la communauté de communes grâce au pôle info énergie.

Nous remercions les élèves pour leur engagement et leur souhaitons bon courage dans cette aventure.

le site de [familles à énergie positive](#) ↗

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.